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Ata da Trigésima Quarta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 27 de outubro de 2020, às 
10h31, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do 
Vereador Vicente Mendes. 

 
Aos 27 de outubro de 2020, às 10h31, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da Silva (Amaro do 
Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos Antônio da Cruz (Cal 
Corrente), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Jefferson Marcos Bezerra, José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza da Bomboniere), 
Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos, e Vicente Mendes 
Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 34ª Reunião Ordinária, 
no Segundo Período Anual, da Quarta Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. 
A Mesa Diretora foi composta por: Vicente Mendes Silva Neto, Presidente, e participaram 
da Mesa os Vereadores Ricardo Carneiro e Maria Tereza, no início da sessão, 
posteriormente chegaram os Vereadores Jefferson Marcos Bezerra, Segundo Secretário e 
Augusto César da Cunha Paiva, Primeiro Vice-Presidente, tendo havido modificação em 
sua formação, durante a sessão. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos 
os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Ricardo Carneiro para fazer a leitura da 
Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, 
foi constatada a presença dos Vereadores supracitados, a ausência do parlamentar Gessé 
Valério de Oliveira. Logo após, foi aberto o Pequeno Expediente que teve a leitura da 
ata da sessão anterior, e em continuidade, o Presidente solicitou ao Primeiro Secretário 
que lesse o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação 
nº 824/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a construção de um posto de saúde para atender a comunidade de Gaibu II; Indicação nº 
1050/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo que autorize a compra de 5 tratores da marca Ferguson, tração 4x4, afim de 
atender a demanda dos agricultores do Município; Indicação nº 1051/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a implantação de uma 
unidade do Expresso Cidadão no Município; Indicação nº 1052/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma 
Delegacia das Mulheres no Município; Indicação nº 1053/2020, Vereador Amaro Honorato 
– Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo que transforme a Superintendência 
de Desenvolvimento Rural em Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento; 
Indicação nº 1063/2020, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um muro de arrimo na Avenida Conde da Boa Vista, Pontezinha; Indicação 
nº 1064/2020, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo o complemento da 
pavimentação da Avenida Conde da Boa Vista, Pontezinha; Indicação nº 1065/2020, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma Praça na 
Avenida Conde da Boa Vista, Pontezinha; Indicação nº 1066/2020, Vereadora Maria Tereza 
(Tereza da Bomboniere), que solicita ao Poder Executivo que seja realizada uma inspeção 
em uma árvore com risco de queda na Quadra 55, Lote 17, Enseada dos Corais; Indicação 
nº 1067/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere), que solicita ao Poder 
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Executivo a reposição da tampa do esgoto na calçada da rua 02, Pontezinha; Indicação nº 
1068/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere), que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção da ponte localizada na rua da Merendiba, Pontezinha; Indicação 
nº 1069/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos na rua José Gomes da Silva, Pontezinha; Indicação nº 
1070/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Josefa Luiza de Belo, Garapu; Indicação nº 1071/2020, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
rua Cristina Tavares, Garapu; Indicação nº 1072/2020, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Santa 
Cruz, Garapu; Indicação nº 1073/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo a desobstrução de galerias, reparos nas calçadas e a 
substituição das tampas de esgoto da rua Denivaldo José da Silva, Cohab; Indicação nº 
1074/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento asfáltico da rua Denivaldo José Silva, Cohab; Indicação nº 1075/2020, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a desobstrução 
de galerias, reparos nas calçadas e a substituição das tampas de esgoto da Avenida 
Presidente Getúlio Vargas, Centro; Indicação nº 1076/2020, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Treze, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 1077/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Treze, Enseada dos Corais; Indicação nº 
1078/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua Sol Nascente, Enseada dos Corais; Indicação nº 
1079/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua Bom Jesus, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
407/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Bom Pastor, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 408/2020, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 409/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua José Bartolomeu Egito Tavares, Santo Inácio; Requerimento nº 410/2020, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Domingos 
Afonso Ferreira Paiva, Vila Claudete; Requerimento nº 411/2020, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua São Pedro, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 412/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua Oscar Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 413/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua 12, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 414/2020, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua da Linha, Pontezinha; 
Requerimento nº 415/2020, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Camélias, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 416/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita 
ao Poder Executivo a troca do abrigo para passageiros de ônibus nos dois sentidos da PE-
60; Requerimento nº 417/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a troca do abrigo de passageiros de ônibus da rua 18, Rosário; 
Requerimento nº 418/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita 
ao Poder Executivo a implantação do abrigo para passageiros de ônibus da rua José Braz 
da Silva, Rosário; Requerimento nº 419/2020, Origem: Vereador Amaro Honorato – Amaro 
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do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a implantação do abrigo para passageiros de 
ônibus nos dois sentidos da PE-60, Algodoais; Requerimento nº 420/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a implantação do abrigo 
para passageiros de ônibus da rua 20, Rosário; Projeto de Lei nº 285/2020, Vereador 
Augusto César – César Paiva, que denomina de rua Maria de Lurdes dos Santos a rua 02, 
Vila Armínio da Paz, Cabo de Santo Agostinho. Dando continuidade, o Presidente abriu o 
Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo 
Carneiro que saúda diversas pessoas presentes e faz a defesa do Projeto de Lei nº 
284/2020 de sua autoria, diz que o projeto que objetiva proibir fogos de artifício foi 
solicitação de diversas entidades que cuidam dos animais, de pessoas com filhos especiais 
e idosos, defende que o mais importante é que o projeto se coloque em prática, pois é um 
projeto que pertence ao povo do Cabo, que visa o benefício de um público vulnerável, critica 
o abandono do Centro de Vigilância do Cabo pelo atual governo que agora diz que vai 
construir um hospital veterinário, e também que vai construir o hospital da mulher, mas 
abandonou a saúde da mulher faz 12 anos; em aparte, o Vereador José Domingos se soma 
ao Projeto de Lei nº 284/2020, e diz que o barulho incomoda e pode trazer problema de 
audição, questiona o fato de não ter recebido cópia do projeto para avaliar, diz que deveria 
receber cópia de todos os projetos, fica indignado por não ter recebido o projeto, espera 
que no próximo Governo essa casa discuta os projetos com os Vereadores; de volta ao 
Vereador Ricardo Carneiro, este diz que o papel do parlamento é de votar, espera que os 
pares possam aprovar, agradece ao Grupo 4 Patas pela homenagem que recebeu hoje; 
Vereador Ezequiel Manoel que saúda diversas pessoas presentes e solicita voto de pesar 
para a família da Vereadora Tereza, pelo falecimento do seu irmão, defende o Projeto de 
Lei nº 284/2020, diz que já em 2017 se fazia um debate forte sobre o hospital veterinário 
do Cabo, afirma que a cidade tem condições de fazer um hospital e até hoje não se teve 
atitude com a causa animal, diz que a lei foi aprovada e que existe desde 2017 e até hoje 
o governo não fez nada, e agora o prefeito vai em praça pública prometer um hospital 
veterinário, declara que ele não tem moral pra dizer que vai fazer porque teve 16 anos e 
não fez nada, denuncia que o prefeito ataca ambulantes, e também que as mães 
precisaram fazer mobilização para poder garantir leite, sustenta que o prefeito quer enganar 
o povo mais quatro anos, fala que teve que o Vereador Gessé Valério soltou tantos fogos 
em uma eleição que uma cachorra que o Vereador Ezequiel Manoel tinha abortou, diz que 
é preciso ter cuidado no dia 15 de novembro, pobre preto se for preso não pode trabalhar, 
e esse prefeito não tem moral de governar a cidade; Vereadora Maria Tereza que diz que 
assumiu o cargo de Vereadora em 19 de novembro de 2019 e mesmo tendo direito ao 
auxílio combustível nunca utilizou, pois entende que os Vereadores têm condições de pagar 
o combustível do seu próprio salário, propõe que o auxílio combustível seja extinto e que 
com isso se gere uma economia de meio milhão de reais por ano e esse dinheiro pode ser 
aplicado na saúde, na educação e na defesa da causa animal; Vereador Mário Anderson 
fala sobre pessoas que estão disputando a eleição que apenas falam mal dos Vereadores, 
critica especificamente o candidato Maricleiton, declara que não tem nenhum tipo de 
impedimento para ser candidato, diz que a pior qualidade de um homem é a frouxidão, e 
afirma que o Sr. Maricleiton foi condenado com base no artigo 311 do Código Penal, com 
uma fraude no chassi de um veículo, declara que cada um que ser candidato que seja, e 
afirma que não faz campanha falando mal de ninguém, mas se falar dele vai se defender; 
Vereador Neemias José informa que todos os projetos que for a favor dos animais pode 
contar com ele. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia que teve matéria as 
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seguintes matérias a serem votadas: em Votação Única – Indicação nº 967/2020, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 1004/2020, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 1005/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
1006/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1007/2020, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1008/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 1009/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1010/2020, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1011/2020, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 1012/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
1013/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1027/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 1028/2020, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; Indicação nº 1029/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 1039/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); 
Indicação nº 1040/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 
1041/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 1042/2020, 
Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 1043/2020, Vereadora 
Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 1044/2020, Vereadora Maria Tereza 
(Tereza da Bomboniere); Indicação nº 1054/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1055/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1056/2020, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1057/2020, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1058/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1059/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1060/2020,  
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1061/2020, Vereador Carlos Mendes 
Silva – Galego da Farmácia; Indicação nº 1062/2020, Vereador Carlos Mendes Silva – 
Galego da Farmácia; Requerimento nº 369/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 370/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 371/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 390/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 396/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 397/2020, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 398/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 399/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 400/2020, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 401/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 403/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 404/2020, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 405/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 406/2020, Vereador Jefferson Marcos; todas aprovadas a unanimidade; 
em Primeira Votação – O Vereador Ezequiel Manoel solicita a quebra de interstício do 
Projeto de Lei nº 284/2020, para que as duas votações aconteçam na data de hoje; o 
Vereador Carlos Antônio, Cal Corrente, justifica seu voto e se declara favorável ao Projeto 
de Lei nº 284/2020; o Vereador José de Arimatéia também justifica o voto e se declara 
favorável ao Projeto de Lei º 284/2020; o Vereador Ricardo Carneiro justifica o voto, 
agradece e reconhece o apoio dos pares e também solicita que seja quebrado o interstício 
do Projeto de Lei nº 284/2020 e que as duas votações aconteçam hoje; Projeto de Lei nº 
282/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 284/2020, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho); ambos aprovados a unanimidade; em Segunda Votação - 
Projeto de Lei nº 271/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Projeto de Lei 
nº 272/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 273/2020, Vereador 
José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 274/2020, Vereador Carlos José Mendes Silva 
– Galego da Farmácia; Projeto de Lei nº 279/2020, Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 
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281/2020, Vereador Augusto César – César Paiva; Projeto de Lei nº 284/2020, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho); todos aprovados a unanimidade. Por fim, O Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 28 de outubro, às 10 horas, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida 
e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
JEFERSON MARCOS BEZERRA 
 
 
AUGUSTO CÉSAR DA CUNHA PAIVA 
 


